



2009 ~ 2010 年度
R I テーマ

The Future of Rotary Is in Your Hands
ロータリーの未来はあなたの手の中に

国際ロータリー会長 ジョン・ケニー (国籍・スコットランド)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分
ところ トキハ別府店 7 F ぼたんの間
TEL 23-1111
事務所 別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事	近藤 賢司	理事	大野 雅治	役員	会長	近藤 賢司	S A A	中島 澄人
◇	木村 きぬえ	◇	鳴海 淳郎	副会長	木村 きぬえ	直前会長	平野 英壽	
◇	亀井 孝	◇	後藤 隆	幹事	高宮 勝美			
◇	村津 忠久			会計	河村 貴雄			

VOL. 22 - 7
2009 年 8 月 25 日

第 970 回 例会

会報委員長 森 宗明

◆点 鐘 12 : 30

◆体 操 自律神経強化体操

◆R S 四つのテスト

◆唱 歌 手のひらを太陽に

◆B. G. M 「宗次郎こころのうた」より
星に願いを
メモリー
ソルベグの唄 他

◆出席報告

委員長 梅津ヤヨイ

本 日 の 出 席	会 員 総 数	20 名
	出 席 者	15 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	1 名
	欠 席 数	4 名
	出 席 率	78.95 %
前 々 回 の 訂 正	出 席 率	68.42 %
	事後メイクアップ	3 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	1 名
	8/4 修 正 出 席 率	84.21 %
	連 続	- 回
	通 算	734 回 100 %

・メイクアップ

事前

事後 平野、椛田 (別府東)

大野 (家庭集会)

欠席 椛田、河村、木村、中尾

出席免除 溝部

第 969 回例会訂正

欠席の高宮会員は、家庭集会で事前MUとなります。
訂正してお詫び致します。

会長の時間

会長 近藤 賢司

本日は会長の時間と幹事報告を特別に省きますので、ゆっくりお食事をして同席の会員とお話をする時間にあてたいと思います。

私達 (会長・幹事・プログラム委員長) も皆さんと同じテーブルで食事をしたいと思います。



幹事報告

幹事 高宮 勝美

一会員増強および拡大月間一

1. 本日の卓話
「子ども達の教育と未来」 亀井 孝会員
2. 第2回臨時理事・役員会報告
(平成21年8月18日(火))
トキハ別府店例会場 8名)

審議事項

- 1) 2008-2009年度決算報告、2009-2010年度予算書の件。*承認
- 2) 鳴海淳郎会員 出席免除の件。(8月6日より病氣入院の為) *承認
3. お祝い
配偶者誕生日 高宮 貴子さん(8月23日)
※記念品をお渡し致します。
4. 例会変更のお知らせ
大分RC 9月1日(火)の例会は、野外家族例会の為 8月30日(日)九重再発見ツアーに開催日・場所変更
大分東RC 9月10日(木)の例会は、早朝例会の為 同日8:00~万寿寺に時間・場所変更
大分南RC 9月11日(金)の例会は、台湾基隆東南扶輪社歓迎夜の例会の為 9月10日(木) 18:30~第2海源丸に日時・場所変更

5. 次週の予定(原稿をお願い致します。)
「会員卓話」大野雅治会員
「会員コラム」津末美代子会員

6. 本日の回覧
①「月見例会」出・欠席(9月29日)

7. 本日の配布
①週報No.969
②ロータリー探究「ロータリーの力」
鳴海淳郎R情報委員長

スマイルボックス

委員長 中尾 誠

○近藤会長

先週、私の長女の婚約が我が家にて執り行われ、父親として少しホッとしています。

○高宮会員

週報のコラムに書かせて頂きましたが、8月16日、次女に長女が誕生しました。名前は「優」ユウ。優しい子に育って欲しい。毎日、風呂に入れるのが私の日課です。本日は妻の誕生祝いをありがとうございます。

○亀井会員

亀井会員の卓話は、昼食後の“スイミン”時間とします!!

○森会員

卓話のタイトルを見て、今日はゲスト卓話かと思いきや、我らが亀ちゃんなのだ!!
皆さん、メモの用意はよろしいか!?

○平野会員

お盆を挟んで3週間お休みをいただきました。例会を遊んでいた訳ではありませんが、糸の切れた凧みたいにロータリー出席に足が向きませんでした。又がんばります。

鳴海先生、無事元気になられてなによりでした。又々ロータリーにもがんばって下さいね。

○大野会員

23日の日曜日はウォーキング大会でした。早い話がゴミ拾い大会です。毎年参加者も増えて、逆にゴミは減っていると実感しています。

ゴミの中から一万円札の束が出てこないか期待して連続5年間参加していますが、まだ見つかりません。その内に……。

○森園会員

先週は時間を忘れて仕事をしており、気がついた時には例会が終了しておりました。申し訳ございませんでした。

○鳴海会員

8月6日午前中に出血性腸炎で急遽入院することになり、色々検査の結果、O-157による

ものとわかりました。絶食の上、点滴による治療をうけ、大体1週間で治りましたが、今後のこともあり、循環器の検査もしたりして、去る19日に退院しました。

皆さんに大変ご心配をかけ、入院早々、早速2、3の方をはじめ、会長、副会長さんまでお見舞いをいただき、本当に有難うございました。恐縮しております。

今後のことを考え、診療時間を変更して^{とし}年相応に頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひします。ご心配をおかけしたことをお詫びし、無事退院できたことを記念してスマイル致します。

○村津会員

思いのほか早くに、鳴海先生の元気になるられたお顔を見る事が出来て幸せです。感謝してスマイル。

卓 話

亀井 孝

「子ども達の教育と未来」

第91回全国高校野球選手権大会は中京大中京高校の優勝で終了しました。わが大分県代表の明豊高校は残念ではありましたが、準々決勝まで進出し、手に汗にぎる良い試合を見せてくれました。近年、プロ化していると批判もある高校野球ですが、真夏の球場で真剣に戦い、かつ、声をからして我が校を応援している姿を見ると、やはりすがすがしさを感じます。

その一方、教育現場の廃退には非常に危機感を持たざるをえません。

陰湿ないじめ、それをひた隠そうとする学校、モンスターペアレンツ、薬物使用の低年齢化等、枚挙に遑がありません。

先日も中学生が焼身自殺をしたというあまりにもいたましい報道がありました。いじめがあったということですが、まだ事の真相ははっきりとしておりません。自殺の方法としては一番苦しいといわれている方法を選ぶという事は、それによって訴えたいその強い気持ちの表れなのかもしれないと思うと、やりきれません。

「スクールカースト」という言葉があります。以下、「P」ニュースlivedoor」より抜粋します。「平等教育の果てに生まれた皮肉」と題してあり

ます。

スクールカーストとは、中学校、高校で見られる生徒たちの階級制度のことだそうです。学級の中に自然発生的に生まれる各階級は「イケメン・フツメン・キモメン」、「A・B・C（ランク）」などと呼ばれます。階級は固定的で、階級間の移動・交流も少なく、カースト制になぞらえてその名がついたそうです。

教育の場では平等主義が大きい影響力を持ってきました。運動会ではゴール直前でみんなで手をつないで同時にゴールインする、あるいは遅い生徒には近道コースを走らせるということが行われているそうです。平等というのはひとつの理想であると思います。しかし、ある分野で平等が実現すると別の分野で平等を否定しようとする動機が生まれるのもまた事実であろうと思います。平等主義に基づく教育は運動会などで形式的には実現しましたが、スクールカースト現象を見る限り、平等という理想を根づかせることに成功したとは言えないようです、と締められています。

衆議院議員選挙に向け、各党がマニフェストを掲げています。児童手当の充実や教育費の無料化など、耳障りの良い言葉ばかりをならべていますが、政権を取るばかりしか頭にないこのような政策で、未来の子どもたちを育てていけるのでしょうか。少子化対策によって運良く出席率が増加したとして、その先に待っているのが「いじめ」や「薬物」だとしたら…。





会員コラム

衛藤 秀子

『平和』

暑かった夏も、いつしか『目にはさやかに見えねども』の感じのする昨日、今日です。

今年も夏休みは、息子家族の帰省で孫に引かれて、リニューアルしたラクテンチを初め、アフリカンサファリ、海の散歩別府湾クルージング、熊本のカドリー・ドミニオン等々、遊園地巡りをしました。ラクテンチでは、なつかしい「アヒル競争」や色々な乗物、アフリカンサファリですはベビーブームで色々な動物の赤ちゃんと遊び、熊本ではチンパンジーのパン君のショーを見て、クルージングでは潮風を切って進むヨットの上から素晴らしい別府の景色を眺め、ほんとうに楽しい毎日でした。行く先々では、パパ・ママに連れられた子供、或いはおじいちゃん・おばあちゃんと孫のグループ、どの家族を見ても微笑ましい幸せな光景でした。

思い起こせば今から64年前、終戦という出来事に遭遇し、戦後の苦しい時代が始まりました。当時の戦中・戦後の生活を体験した人々は、現在のこの平和な世の中を想像出来たでしょうか。国民一人一人の勤勉・努力の賜物です。それはとりも直さず教育のおかげです。教育の力です。どうぞ教育の力により、国民をミスリードすることなく、日本の進むべき将来をしっかりと見極めて、平和な世の中が永遠に続くように願わずにはられません。祈ります。

年寄りのくだらない話におつきあい、ありがとうございました。

千羽鶴に

平和を託し

八月果つ

8月20日記す

次回は、津末美代子会員です。